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新航季一二三航空将增太原与淮安航点

找寻属于ARJ21的航班“公交化”

中国商飞支教老师们给西吉学生的回信

希望独一无二的你们拥抱灿烂明天

运营先锋

日前，东航官网公布了在即将到来的冬春
航季旗下一二三航空ARJ21执飞航线表，将新
增太原与淮安两个航点，并在现有航点中新开
合肥至石家庄，以及湛江至桂林航线。

一二三航空ARJ21主基地位于上海，此前
在南昌安排了过夜运力，串联起桂林、北海、连
云港、东营、呼和浩特等航点。在即将到来的新
航季，多条新增航线意味着有更多的过夜飞机
将安排到多座机场。根据此次公布的航班时

刻，一二三航空将至少在南昌安排3架过夜
ARJ21飞机，合肥安排两架，揭阳安排一架。这
也是其首次在合肥、揭阳安排过夜运力。

太原是山西省会；淮安则是苏北重要城
市，位于南京都市圈。一二三航空此次新开南
昌-淮安-太原航线将南昌与这两个新航点串
联起来。

此前，江西航空使用ARJ21布局南昌至江
苏“村村通”航线，淮安与徐州、连云港等苏北城
市都在其列，南昌至徐州航班为隔天运营。10
月底开始，在一二三航空新增每天一班的同时，

江西航空也将这条航线加密至每天一班。时刻
上，南昌出发为上午、下午各一班，回程则为傍
晚间隔一小时前后两班。

据业内人士介绍，从南昌出发到苏北地区
高铁班次较少，运营时长往往在5小时以上，即
使到南京也要近4小时，运营时间1.5小时的航
班具有明显优势。

一名运营ARJ21航司内部人士分析，对于
客流不大的航线，ARJ21飞机因为载客量的特
点，可以较好确保航线运营的稳定性。“使用一
般单通道客机，需要更高的维持航线运营人数，

特别是在航线运营初期，如果航班时长因为客
流不足而取消，对于培养客流是非常不利的。”
该人士还向记者透露，“多班次的‘公交化’运营
对客流增长，特别是商务客流的增长非常有效，
这其实是一种市场需求。比如在原先能每天飞
一班737客流量的航线，改成两班ARJ21运营，
能不能带来客流的进一步增长值得探索。”

另据一名客流市场研究人士介绍，苏北及
鲁南地区有一些南方地区的商会，“这些商贸往
来或许能成为新开或加密航线的市场动力”。

无独有偶，一二三航空在新航季里也悄然

加密了一部分现有航班，如上海-桂林、合肥-
揭阳、揭阳-湛江航班均从每天一班增至每天
两班，而目前班次最密集的上海至揭阳航线，除
了将全部航班从虹桥调整到浦东外，保留每天
运营4班。

淮安-太原则在新航季由一二三航空独
飞。据分析，由于两地相距超过1000千米，
高铁连接用时在6小时以上，飞机拥有比较
明显的优势。正因如此，淮安、太原这两个新
增航点，或许正是此次一二三航空新航季最
大的看点。

亲爱的将台中学八年级同学们：

收到你们的感谢信，我深感欣慰和骄

傲，因为这代表着你们对我的认可和支持。

作为你们的支教老师，我感到非常幸运和荣

幸能够与你们一起度过一年宝贵时光。

在过去的一个月里，我看到了你们每个

人的成长和进步。你们展现出的学习态度、

团队合作和积极向上的精神都让我深受启

发。你们在课堂上的专注和努力，以及对知

识的渴望，让我相信你们拥有无限的潜力和

未来。

希望你们知道，老师的最大愿望就是看

到学生们在学习中取得成功，并成为对社会

有贡献的人。你们每个人都是独一无二的，

拥有自己的兴趣和梦想。我鼓励你们坚持

追求自己的梦想，并且相信自己的能力。无

论遇到什么困难，请记住要勇敢面对，相信

自己的能力，你们一定能够克服困难并取得

成功。

努力学习是实现梦想的关键。在学习

的道路上，遇到挫折和困难是正常的，但请

记住，失败并不代表你们无法成功。相反，

它是通向成功的重要一步。每一次失败都

是一个宝贵的经验教训，它教会我们如何更

好地改进和成长。勇敢地面对挑战，坚持不

懈地努力，相信自己的能力，你们一定会取

得优异的成绩。

此外，我还想提醒你们要珍惜友谊以及

团队合作很重要。在学校里，你们是一个团

队，互相支持和帮助是非常重要的。通过团

队合作，你们可以互相补充优势，共同进步。

最后，我想再次感谢你们送给我的感谢

信。我会一直努力为你们提供更好的教育，

帮助你们实现自己的梦想。相信自己，相信

老师，相信未来。我对你们充满信心，期待

看到你们在学习和生活中取得更大的成就！

衷心的祝愿你们在未来的日子里，健康

快乐，学业进步！再次感谢你们！

张泽睿

亲爱的同学们：

你们好！很高兴收到你们的来信祝福，感

谢你们对我的肯定和关心。看到你们对我的地

理课给予如此高的评价，我倍感开心和鼓舞。

听到你们觉得我的课程简单又易于理

解，我感到非常高兴，因为这意味着我的教

学目标达到了。同时，我也理解你们希望我

在课堂上变得更严厉一些，多进行互动的愿

望。我会认真考虑你们的建议，做出相应的

调整，让每一位同学都能参与进来，相信我

们的课堂会更加有趣。

我从上海来到西吉，来到将台中学，成

为一名人民教师，能够给你们传授知识，也

是我的荣幸。相处的一月有余，见证了你们

的成长和进步，让我充满了成就感。

最后，我再次衷心感谢你们的来信祝

福，还有你们对我们支教工作的理解和鼓

励。希望我们能够一起进步，共同努力，取

得更好的成绩。

谢谢你们的来信祝福，祝愿你们健康成

长，快乐学习！ 陈棒

亲爱的七年级同学们：

你们好！能够收到你们的祝福和建议

我感到十分荣幸和开心。

在你们的信中，我感受到了你们对知识

的渴望和对我的尊重，你们希望有一个轻松

愉快而又纪律严明的课堂，在欢乐中学习到

知识。你们对我的祝福我都会深埋心底，我

会努力做到以轻松愉快的方式带给你们知

识，我很荣幸有机会与你们一起度过一段时

间，和你们一同成长和进步，也希望以后的

日子里我们能够相处愉快。

借此机会我也有一些话想对你们说。

首先，我要对你们的勇敢和坚持表示

钦佩。我们都知道，教育并不总是轻松的

旅程，但是你们每个人都付出了巨大的努

力去追求知识和梦想。无论是学习新的

知识，还是面对挑战，你们都展现了坚强和

毅力。

其次，在教育的道路上，重要的不仅仅

是取得好成绩，还有塑造健康的态度和价

值观。我希望你们能够培养自己的好品德

和道德观念，并始终坚守真理、正义和尊重

他人的原则。只有成为真正有爱心、有责

任心的人，你们才能够为社会的发展做出

更大的贡献。

最后，我想告诉你们，你们都是独一无

二的，拥有无限的潜力。无论将来选择什么

样的道路，无论遇到什么样的困难，我希望

你们永远保持积极向上的心态，相信自己的

能力，勇往直前。记住，教育是改变命运的

钥匙，只要你们坚持学习并追求自己的梦

想，一定能够实现自己的目标。

我对你们有着无限的期待和希望，希望

你们能够成为能够影响世界的人，用自己的

才华和努力创造美好的未来。无论我们将来

走到哪里，我都会永远记得与你们在一起的

美好时光。

祝愿你们健康、快乐、成功！

王羡君

ChinaCommercialAircraftNews
02综综 合ˇ

汇
聚
创
领
智
力
共
话
蓝
天
科
技

第
十
一
届
上
海
院
士
专
家
峰
会
暨
大
飞
机
创
新
谷
生
态
大
会
顺
利
举
行

上接第1版

本届上海院士专
家峰会沿继主论坛+
分论坛的举办形式，
有11位中国科学院、
中国工程院院士，50
余位院校专家教授、
大飞机产业链头部
企业精英出席，围绕
“创新引领大飞机产
业高质量发展”主
题，同台共话“大飞机
高水平科技自立自
强、大飞机产业带动
长三角一体化发展”
等技术与产业发展战
略，搭建前沿学术资
源共享平台，为推动
大飞机产业安全高
质量发展，进一步发
挥创新驱动引领作
用，夯实浦东新区硬
核产业创新发展和
产业升级建言献策、
凝聚共识，积极贡献
智慧与力量。

在主旨报告环
节，中国科学院院士
潘建伟作了主题为
《量子信息科技现状
与展望》的报告，介绍
了量子通讯的现实意
义和未来发展愿景，
并对通用量子计算机
及构建全球化网络提
出了展望。

中国科学院院士
何积丰作了主题为
《人工智能时代安全
攸关系统软件开发
方法展望》的报告，
提到人工智能技术
在安全攸关产业的
应用、相关挑战和解
决方案，以及 C919
上人工智能技术的
一些应用场景，并表
示希望与中国商飞公
司合作推动大飞机产
业高质量发展。

在随后的院士对
话中，中国科学院院
士褚君浩、中国科学
院院士金亚秋、中国工程院院士吴光辉等参与
了主题为“基础研究赋能大飞机产业高质量发
展”的对话论坛，强调了基础研究对于大飞机产
业发展的重要作用以及新技术的出现对于航空
产业的深远影响。

在“基础科学与新技术赋能高水平科技自
立自强”主论坛，中国工程院院士王自力作了题
为《强化可靠性系统工程，助力质量强国战略》
的报告。随后围绕“结构基因继承拓扑优化设
计”“数学思维和方法赋能复杂产品研制”“不确
定性量化和替代模型在航空领域的应用”等议
题进行了前瞻深入探讨。

在“新能源、新动力与新材料引领大飞机可
持续发展”和“高价值成果助力大飞机产业高质
量发展”分论坛，与会专家学者们围绕新能源航
空器、绿色制造方向、控制技术、航空燃料、新材
料、噪声控制等进行专业学术交流，并现场展示
了相关科技成果。

□记者张凯敏


